Amazon Fashion Week TOKYO

m a Z 0 ħ F a s h i 0 ħ W e e k

A

T O K Y

製作者 菊地遼太

ぎん刺し」だ。こぎん刺しとは青森県津軽の伝統技法

渋谷ヒカリエや表参道ヒルズなどで行われた 参加していた日本のデザイナー、m O K Y O ファッションショーを我々は見学させても m a z o n 二〇一八年十月十五日から七日間に渡って、 a 取材にも立ち会わせていただいた。 t o h uのファッションショーは、他とは違っ (以後A uにしかできないものであり、そ F a s h i o m a z on FWT)。そこに n w e a k a t m

A



A m a Z o n F W T لح

従来は いたのだが、2017年からAmazonがスポンサ ではまず、 「東京コレクション」という名前で開催されて そもそも TOKYO」とはどういったものなのか。 Ā m a z o n F a s

> WTはプロがプロに向けて伝えるショーである。 人向けのものである。それに対して、Amazon を着てランウェイを歩く。要するに我々のような一般 祭りである。日本の有名なモデル達が今の流行りの服 る。東京ガールズコレクションは、言ってしまえば い浮かぶ人が多いだろうが、それとは全くの別物であ ション」と言えば、「東京ガールズコレクション」を思 に就き名前が変わった。 普通の日本人に 「東京コレク F

あり、これは解決しなければならない課題である げないために日本ではあまり知名度がないのが現状で すごいものではあるのだが、メディアはこれを取り上 Amazon FWTのほうが世界的にみれば

た。

た

5

の場で見ていた人たちを魅了させるものだっ

a t o huのファッションショ

m

私にですらわかるものだった。それはランウェイをモ かりやすい印象を受けた つの服のデザインを詳しく見ることができ、 ンショーを間近で見させてもらったが、確かに一つ一 このようなスタンスになったそうだ。このファッショ ものの良さは一瞬では伝わらない」という考えがあり、 会」だった。matohuのお二人曰く「手作りした デルが歩いて見せるものではなく、言うならば「展 ていた。 m それはファッションショーに初めて参加した ohuのファッションショーは異彩を放 とてもわ

今回、matohuがテーマとしてえらんだのは「こ

のだ。これに関してmatohuのお二人は「服にと 量を誇るブナの木を有効活用しようとして作られたも るということは意識しているとおっしゃっていた。ま そこから日本の美意識を吸収し、 である。 らわれず、いろいろなジャンルにも今後は挑戦してい 工品もう展示されていた。これは青森が日本一の蓄積 た、今回は服のデザインだけでなく、ブナコという木 いるのだが、伝統を単に受け継ごうとするのでなく、 伝統に触れていた。彼らは日本の伝統に重きをおいて matohuの二人も実際に青森に出向き、 現代の生活につなげ



社説

私も見習わなければならない。 識が低いため、もっと興味を示さなくてはならない。 ればならない。また、 そのために私たちが情報を伝える側に回り、 に対する考え方や自分の考えや信念を貫くところは、 日本人は全体としてみるとファッションに対する意 matohuさんの日本の伝統 広めなけ